



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N^o:
No.: 159

Le 19 septembre 1986

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Ronald S. MacLean (58 ans), originaire de Sedgewick (Alberta), comme Ambassadeur en Afrique du sud.

Monsieur MacLean [baccalauréat ès sciences, baccalauréat en éducation, Université de l'Alberta, 1950; études supérieures, Université de l'Alberta, 1952; maîtrise ès arts, Fletcher School of Law and Diplomacy, 1955] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à New Delhi, Paris, et Tokyo. A Ottawa, de 1972 à 1975, il a été Directeur, Programmes culturels et défense extérieure, en détachement au Conseil du Trésor. De 1975 à 1979, il a été Ambassadeur et Représentant permanent près l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), Paris; et, de 1979 à 1983, Ambassadeur au Brésil. Depuis 1983, il est Directeur général, Relations internationales (énergie) en détachement au ministère de l'Energie, Mines et Ressources. Monsieur MacLean remplace Monsieur E.G. Lee qui rentre à Ottawa.